

まち通信 かど



恒例の伝統行事 健康と豊作を願う

清野町

10月10日、清野町の八幡宮で野良犬獅子舞が行われました。これは毎年行われ、市の重要無形文化財にも指定されている伝統行事です。町民の健康と豊作を願い、ことしも舞を奉納。夏休みから練習を重ねてきた子どもたちの踊りに、集まった観客からは大きな拍手が送られていました。



地域の繁栄を 秋の祭典で祈願

小神明町

小神明町の神明宮で10月16日、秋季大祭が開催されました。これは、豊作や地域の発展、家内安全を祈る伝統の行事で、町内の役員など約15人が参加。祈願を行った後は、供え物を下げてみんなで酒食する直会（なまひらき）を行い、町の歴史や近況を語り合って和やかな時間を過ごしました。

編集 4 こぼれ話

市政テレビ番組を収録しました。るるぶ前橋を片手にマエチャリで市内を巡り、前橋文学館や臨江閣などを紹介。わたしも自転車に乗って撮影場所を回るうちに小旅行をしたような気分になりました。この番組は、群馬テレビで11月6日(土)に放送します。(大)

表紙の案内

勇壮な鼓動一。10月16日に大胡ぐりーんふらわー牧場で、ウインドミルフェスティバルを開催。和太鼓演奏や芸能発表、芋煮会などが行われ、訪れた人たちは秋の1日を楽しみました。



かつみ
小暮 克ちゃん
(2歳・六供町)



りほ
茂木 莉穂ちゃん
(2歳・荒牧町)



かのん
深町 佳音ちゃん
(2歳・天川大島町一丁目)



もとき
田嶋 心晴ちゃん
(2歳・文京町二丁目)



ゆうと
馬場 悠翔ちゃん
(2歳・朝倉町二丁目)



ひなみ
和田 陽菜実ちゃん
(2歳・下新田町)

撮っておき まえばし

黄葉の岩神稲荷神社



- 島田新一さん・総社町総社
- 昨年11月、昭和町三丁目撮影
市街地も紅葉となり、風の吹く日差しの強い一日。イチョウの黄色がとても見事でした。



この広報紙は再生紙を使用。不要になった広報紙は有価物集団回収(雑誌)に出すか紙リサイクル庫へ。 24